

メジャーリーガーであるダルビッシュ有さんの言葉に、「夏休みが無くなり冬休みが無くなり春休みが無くなり今がある」というものがあるのを知っていますか。この言葉は僕の受験生生活を支えてくれた、大好きな言葉です。僕は推薦で落ちてしまい、一般入試に合格して入学しました。模試でもあまり結果が出ず、私立を受験した人達が推薦で合格を掴み取っていく中で自分とのギャップを感じ、かなり落ち込みました。しかし、この苦しい期間がいつか報われると信じて頑張ることができました。そうして僕は今、明治高校で充実した毎日を送っています。

そんな僕からは登校・部活動・勉強について紹介させていただきます。僕は武蔵小杉から南武線を利用し、矢野口駅からのスクールバスに乗って登校しています。南武線はかなり混んでいるため、朝早くの電車を利用する生徒が多いです。七時五十分ごろのバスに間に合う電車に乗ると比較的快適に乗れるでしょう。遠くから通学する生徒も多いですし、朝が早いのはすぐに慣れると思います。

また、僕は部活の代わりに学校外で習い事をしています。僕のように部活に入っていない人もある程度いますが、それぞれが自分なりの学生生活を送りながら楽しんでいます。もちろん、好きな部活に入って、学校の仲間とともに熱中している人もたくさんいます。ただ、勉強面に関しては、一日一切勉強しないという生徒は少ないのでは、と思います。課題はたくさん出ますし、高校2年生になると物理・化学・生物の三科目が必修なため、文系を希望する生徒には、特に日頃の積み重ねが重要になってくるでしょう。しかし、しっかりと授業を聞いて復習すれば問題ないと思っています。もし分からないことがあったとしても、先生方はいつでも丁寧な質問対応をしてくださるので心配ありません。